

Etnografía de la gestión del riesgo en jóvenes fumadores de crack

Mario J. Domínguez García

Doctorado en Antropología Social

Jóvenes y Sociedades Contemporáneas.

Escuela Nacional de Antropología e Historia

Estudiar el uso de crack en jóvenes, responde al evidente hueco que existe en México sobre el uso de crack, que incluya la condiciones socioculturales, de las prácticas, las experiencias y las formas que las y los jóvenes usuarios utilizan para tramitan los riesgos y los placeres en el uso de drogas. El objetivo principal es conocer cómo las y los jóvenes usuarios de drogas, gestionan el uso y los riesgos del crack en el contexto de la Ciudad de México. Resultado de de dos años de trabajo de campo, en 24 colonias de la Ciudad de México y del análisis de 150 entrevistas (114 hombres y 36 mujeres) se analizan tres historias para representar las maneras de gestionar los riesgos implicados en el uso de crack. Desde una perspectiva socio-antropológica se muestra información significativa generada desde los propios espacios de esta droga y sus usuarios. El estudio se inscribe en el marco conceptual propuesto por Pierre Bourdieu sobre sus categorías de *campo*, el *capital* específico y el *habitus*, útiles para mostrar la diferencias y una cara distinta en el uso de crack y otras drogas.